



dela fecha. Y para constancia se firma la presente en el Municipio de San Miguelito, Departamento de Intibucá.



Julio Cesar

Acta. 32 - 2019

Sesión Ordinaria N° 22 Celebrada por la honorable corporación municipal del Municipio de San Miguelito, Departamento de Intibucá, a la fecha 2 de Enero del año 2019, presidida la Sesión por el señor alcalde municipal, Julio Cesar Reyes Hernández, Vicealcaldesa Esperanza Aracely Sanchez Mejia, Con asistencia de los señores regidores por su orden 1. Justo Ernesto Reyes Manuela 2. Osmín Vasquez Flores 3. Emiliano Reyes Martínez 4. Blasina Diaz 5. María Rosa Hernandez Reyes 6. Jesus Vasquez Vasquez y ante la suscrita Secretaría que da fe agenda a tratar 1. Comprobación del Quorum 2. Oración a Dios 3. Apertura de la sesión 4. Lectura, discusión y aprobación de la agenda 5. Lectura, discusión y aprobación del acta anterior 6. Lectura de Correspondencia 7. Participación de la Corporación 8. Discusión y aprobación del reglamento de hábitat para la humanidad. 9. Puntos Varios 10. Acuerdos y Resoluciones 11. Cierre de la Sesión. Desarrollo de la Sesión 1. Comprobado el Quorum 2. Oración a Dios dirigida por el señor Nolberto Vasquez 3. El señor alcalde declaró abierta la sesión 4. La secretaría municipal dio lectura a la agenda, la cual fue discutida y aprobada en todos y cada uno de sus puntos. 5. La secretaría municipal dio lectura al acta anterior, la cual fue discutida y aprobada en todos y cada uno de sus puntos. 6. La secretaría municipal dio lectura a la correspondencia recibida, donde la comunidad de Chupucay presentaron solicitud donde solicitan construcción de un tanque de 35,000 galones de agua. Presentaron solicitud de Cerro Verde para la construcción de un proyecto agua.

La secretaria de Salud y el gestor MANCURISI solicita un cabildo abierto para realizar la rendición de cuentas a la población del proyecto descentralizado de Salud. 7. Participación de la corporación. El señor alcalde informa que en el proyecto de electrificación de Planes hubo un atraso debido a que la comunidad de Planes Yamaranquilla no había dado pacada para poder realizar el proyecto y estamos pendientes. También informa que se compraron los materiales para la reconstrucción de la casaca municipal de San Antonio, y los materiales de la cerca de la Laguna natural ubicada en la Mision y se compraron 400m de alcantarillas para diferentes lugares. También se compraron los materiales para la ampliación de la plancha de Gualmance. También informó sobre la maquinaria que trabajo 120 horas. Encuentro a los proyectos de agua no está presupuestado, pero si es necesario transferir se va hacer, también se me informó de un problema que se dio en la fuente de agua de Chupucay. En cuanto a la solicitud de dominio pleno le falta la copia del documento. El señor regidor Justo Ernesto Reyes Manuels manifestó que es importante la proyección que se está haciendo e estado pendiente que los proyectos se hagan sin distinción de colores y que sea parejo. En cuanto a la solicitud de Chupucay si está de acuerdo ya que es una necesidad y está de acuerdo con la solicitud de Cero Verde ya que cuentan con la fuente de agua de Chupucay. Con el problema de la fuente de agua de Chupucay, tiene que estar de cerca el encargado de la UMA. El señor regidor Osmin Vásquez Flores, informó que hicieron la medición de terreno del señor José Edmundo Mejía Reyes, con las solicitudes de proyectos nunca

:copia



Vamos a estar en contra ya que nos debemos al pueblo. El señor regidor Emilio Reyes Narfínez manifestó que en cuanto a Seguridad no han havido problemas graves, en cuanto a las solicitudes de agua o proyectos de agua está de acuerdo a apoyar ya que es prioridad. La señora regidora Blasina Díaz, manifestó que está de acuerdo con las solicitudes de los proyectos de agua. La señora regidora María Rosa Hernández Reyes manifestó que en el área de Salud no tiene informe, con las solicitudes de proyectos de agua sabemos que es necesario y hoy la que se les apoye. El señor regidor Jesús Vásquez Vásquez informó que apartir del 15 de Enero los Centros Educativos deben estar abiertos para matricular a los alumnos y alumnas, y por cualquier documento que soliciten. En cuanto a la solicitud de Chupocay es de gran prioridad, si no hay presupuestado, se puede hacer una transferencia para poder hacer este proyecto a beneficio de la comunidad y se manifiesta a favor de la solicitud. Con la de cerro verde. Sería bueno apoyarla. Con el fondo Cafetero le informó que el 7 de Enero iban a traer la maquinaria y no se hicieron presente el 26 y 27 porque se arruinó el patio, lo que si es que la mayoría de las comunidades hay fondos asignados, pero donde no hay cerro ni pasos. Estamos siempre para apoyar todos los proyectos que belongan a nuestro Municipio. Sugiere al alcalde que gestione proyectos para San Miguelito. Informa que recibió los materiales de la casa comunal y ya ba bien avanzada la casa comunal en San Antonio. El señor comisionado municipal municipal solicita a la corporación a pedir al alcalde que le informe al encargado de la VMA que debe convocar las Juntas de agua 8. Discusión y aprobación del reglamento de hábitat para la humanidad. Se sometió a discusión de la corporación y se hizo

la modificación de la Junta Directiva quedando organizada de la siguiente manera. Por unanimidad de votos queda como: Presidente: Esperanza Aracely Sanchez Nejia, Vice presidente: Osmín Vasquez Flores, Secretaria: María Rosa Hernandez Reyes, Tesorero: Jesus Vasquez Vasquez, Fiscal: Blasina Diaz, Vocal 1: Justo Ernesto Reyes Manueles, Vocal 2: Emiliano Reyes Martinez. La parte técnica sigue igual como esta en el reglamento. El equipo de apoyo queda integrado de la siguiente manera: Rony Cantarero, Pablo Alexis Urbina, Jorge Alberto Vasquez, Braulio Vasquez Reyes, Raul Marcial Bautista, Nelcy Manueles, Venancio Reyes. 9. Puntos Varios. Participación del Clase 7. Wilfredo Sanchez informó que no han habido muertes violentas el proceso que hay bebidas alcohólicas en el municipio y pide a la honorable corporación que regulen las ventas de bebidas alcohólicas, manifestó sobre un impasse que se dio en el lugar de Chupucay y pide a los líderes que caboren con el orden, también hace el recordatorio de la reconstrucción de las instalaciones del edificio de la policía. El señor Virgilio Perdomo manifestó que agradece a la corporación por aprobar la solicitud, ya que es una necesidad, pide a la corporación enviar Comisión y al técnico de la UMA a verificar la tala en la fuente de agua. El señor Sebastian Gomez manifestó que la gente a trabajado desde antes pero hay bajilos, hay cantidades de personas de Hierba Buena que están trabajando, sería bueno una revisión, que manden la comisión para ver donde están los perros y los contra. El señor Angel Reyes manifestó que el 12 de Enero tienen programado ir a limpiar la fuente de agua de los Valentines y pide a la UMA que nos acompañe y que compare a los presidentes de las juntas de agua para ir hacer la limpieza. El señor Nolberto Vasquez manifestó manifestó que presentaron una solicitud de los Chuchos Muertos y espera una respuesta un poco luego, ya que está presente el representante de Aprocáfe. 10. A-

:copia



Cuerdos y Resoluciones. A la honorable corporación municipal en pleno aprobo ir hacer limpieza a la avenida los Valentines el dia 12 de Enero, y convocar las 20 Juntas de agua por medio de la UMA.B. La honorable corporación municipal en pleno aprobo el reglamento interno de la comisión municipal de vivienda de intereses social de habitat para la humanidad en Honduras.C. La honorable corporación Municipal en pleno acuerda enviar comisión a inspeccionar a la fuente de agua que abastece a la comunidad de Chupucay.D. La honorable corporación municipal prohíbe extraer materiales de la carretera que conduce de Toco hacia Chupucay. Para evitar el daño donde esta ubicada la posteria de lué, donde se pondran rotulas para la prohibición.E. La honorable corporación municipal en pleno acuerda aprobar, realizar cabildo abierto para rendicion de cuentas a la población del proyecto des centralizado de Salud. el dia 12 de febrero del 2019.
No habiendo mas que tratar se da por cerrada la sesión, firmando para constancia.



Ricardo Reyes
Alcalde



Acta N° 33-2019

Sesión Ordinaria N° 23 Celebrada por la honorable Corporación municipal del Municipio de San Miguelito, Departamento de Intibucá a la fecha 19 de Enero del año 2019, presidida la sesión por el Señor alcalde municipal, Julio Cesar Reyes Hernández, vicealcalde Esperanza Aracely Sanchez Mejia, Con asistencia de los señores regidores por su orden 1. Justo Ernesto Reyes Manueles 2. Osmín Vasquez Flores 3. Emiliano Reyes Martínez 4. Blasina Diaz 5. María Rosa Hernandez Reyes 6. Jesus Vasquez Vasquez y ante la suscrita secretaría que da fe agenda a tratar: 1. Comprobación del Quorum 2. Oración a Dios 3. Apertura de la Sesión



Cuerdos y Resoluciones. A la honorable corporación municipal en pleno aprobo ir hacer limpieza a la cuenca los Valentines el dia 12 de Enero, y convocar las 20-Juntas de agua por medio de la UMA.B. La honorable corporación municipal en pleno aprobo el reglamento interno de la comisión municipal de vivienda de intereses social de habitat para la humanidad en Honduras.C. La honorable corporación Municipal en pleno acuerda enviar comisión a inspeccionar la fuente de agua que abastece a la comunidad de Chupucay.D. La honorable corporación municipal prohíbe extraer materiales de la carretera que conduce de Toco hacia Chupucay. Para evitar el daño donde esta ubicada la posteria de lué, donde se pondran rotulos para la prohibición.E. La honorable corporación municipal en pleno acuerda aprobar, realizar cabildo abierto para rendicion de cuentas a la población del proyecto des centralizado de Salud. el dia 12 de febrero del 2019.
No habiendo mas que tratar se da por cerrada la Sesión, firmando para constancia.



Presidente
Alcalde



Acta N° 33-2019

Sesión Ordinaria N° 23 celebrada por la honorable Corporación municipal del Municipio de San Miguelito, Departamento de Intibucá a la fecha 79 de Enero del año 2019, presidiida la sesión por el Señor alcalde municipal, Julio Cesar Reyes Hernández, vicealcalde Esperanza Aracely Sanchez Mejia, Con asistencia de los Señores regidores por su orden 1. Justo Ernesto Reyes Manueles 2. Osmín Vasquez Flores 3. Emilio Reyes Martínez 4. Blasina Diaz 5. María Rosa Hernandez Reyes 6. Jesus Vasquez Vasquez y ante la suscrita Secretaría que da fe agenda a tratar: 1. Comprobación del Quorum 2. Oración a Dios 3. Apertura de la Sesión

1. Lectura, discusión y aprobación de la agenda
5. Lectura, discusión y aprobación del acta anterior
6. Lectura de Correspondencia 7. Participación de la corporación 8. Informe de Tesorería 9. Información de la Junta directiva de habit para la humedad 10. Acuerdos y resoluciones 11. Cierre de la sesión Desarrollo de la sesión 1. Comprobado el Quorum 2. Oración a Dios dirigida por la vicealcaldesa Esperanza Aracely Sanchez Mejia 3. El señor alcalde declaro abierta la sesión 4. La Secretaría Municipal dio lectura a la agenda, la cual fue discutida y aprobada en todos y cada uno de sus puntos. 5. La Secretaría Municipal dio lectura al acta, la cual fue discutida y aprobada en todos y cada uno de sus puntos. 6. La Secretaría Municipal dio lectura a la correspondencia. 7. Participación de la Corporación. El señor alcalde informó que el 17 de Enero se reunio con el presidente de la Republica en tegucigalpa. donde manifestó que está dispuesto apoyar con las carreteras pavimentadas y carreteras de tierra. También estaba el Ministro de educación y manifestó que hay beneficio para los niños pero que se condicione a los padres de familia para que manden los niños a los centros educativos. informó que hizo entrega de materiales para la reconstrucción de la Casa Comunal y la cerca de la Laguna de la Misión, también que está enviando la gente de Chamba Comunitaria a colaborar con la mano de obra. también informó de las deudas por pagar que son Mancomunidad 2 meses L.50,000, 00 Planilla de educación 1 mes L. 23,000.00 Pago a tren de aseo 2 meses L. 8,000.00 Pago de luz alcalde 1 mes, Pago de combustible 1 mes, Proyecto de Luz, Hierba Buena, Laguna Grande y Planes Pacaya el 20%, pago de Tercer Trimestre a Odontologos L. 12,000.00 Pago de empleados L. 800,000.00



Se pretende pagar con los 2 transferencias de Noviembre y Diciembre. Tambien informo que el Cabildo abierto de rendición de cuentas se realiza en la Comunidad de Hierba Buena, de Conformidad al artículo 32-B de la Ley de Municipalidades. Tambien informo que se paga en las deudas por pagar el 5% de garantía de obra retenida en contrato de pavimentación en el Barrio agua Viva, San Miguelito la cantidad de L. 14,972.83 Se pagara al cumplir el tiempo establecido. El señor regidor Justo Ernesto Reyes Manueles manifestó que las estufas 2x3 a Culique y alas maderas hay queja que la gente no a sido convocada, Con todo el patrón manifestó que hay zonas muy criticas y se siente insatisfecho porque hay zonas que no han sido cubiertas en su totalidad y solicita tomar en cuenta los sectores que no han sido arreglada las carreteras, solicita copia del plan de arbitrios, presupuesto y rendición de cuentas Propone programar sesión con la corporación de Dolores, manifestó revisar los grados de consanguinidad con los empleados para no caer en error. tambien solicita la existencia de un libro de control de asistencia para la corporación. El señor regidor Osmin Vazquez Flores informó que isieron la inspección de María Sotero Méndez García en el Barrio San José, Informó que se hizo la ampliación de la plancha de Balmane manifestó que falta pagar el albañil y el viaje de arena, y parte del trabajo se realizó con la gente de chamba comunitaria. Informó que el patrón trabajo parejo hasta donde Jorge Molina. El señor regidor Euliano Reyes Martínez informó que en el área de Seguridad aveces se llama la policía y no contestan el teléfono y aveces se presentan problemas en las comunidades. La Señora regidora Blasina Díaz informó que las estufas 2x3 aun no llegado a la comunidad de Arrayanes, tambien solicita el arrcalo de carrete

de la comunidad de Cofradia. La Señora regidora María Rosa Hernández Reyes informó que participó en el AINC el 8 de Enero y solicita copia de la rendición de cuentas. El señor regidor Jesús Vasquez, informó que los centros educativos están funcionando apartir del 15 de Enero, y el primero de febrero es la inauguración de clases, en los centros educativos, y en todo lo que venga para el Municipio en cuanto proyectos esta para apoyar, Sujiere que cuando se traiga una queja que sea concreta para devatirla. La vicealcaldesa Esperanza Aracely Sanchez Mejia, informó que se fue a realizar la inspección de la fuente de agua que avastece a Chupucay donde han talado cerca de la fuente. El señor Comisionado Municipal Venancio Reyes, Informó que este problema se viene dando desde que está la junta anterior manifestó que es un tema bien complicado, mi posición es que la junta tiene que decidir. Con la limpieza de la microcuenca de los Valentina no salió toda la jente hacerla limpia y disculpa al dela UMA porque no estuvo presente, ya que tenía otro compromiso, Participó en una reunión en Yamarrangüita, sobre la reserva biológica, participó en la veeduría Social de Mujeres por tres días. 8. Informe de Tesorería y Rendición de cuentas del cuarto trimestre anual 2018. por la Tesorera Municipal, Ingresos corrientes Noviembre Lps 75,331.22. Diciembre M3,891.23. Transferencia Correspondiente al mes de octubre 2018. Lps 7,207,166.58 entró el 21-12-18. Donaciones Lps 115,880.00 Egresos Noviembre 2,571,476.19. Diciembre Lps 2,433,584.11. Disponibilidad financiera al 31 de Diciembre del 2018. Saldo Cuenta pagadora Cut. Lps. 753,307.22, Saldo Cuenta Ingresos corrientes Lps 77,461.51, Saldo cuenta ingresos Dominio Pleno Lps 80,303.68, Saldo Cuenta transferencia Lps. 810,998.45, Disponibilidad en Bancos Total Lps. 1,656,064.86. Rendición de cuentas Cuarto



trimestre anual. Saldo inicial del periodo Lps. 85,102.12
Ingresos del periodo Lps. 15,877,749.93 Disponibilidad
total Lps 15,962,852.05 pagos del periodo Lps. 14,306,8
07.19 Saldo al final del ejercicio Lps. 7,656,044.86 y informe
de avance físico y financiero de proyectos y del gasto ejecuta-
do del cuarto trimestre. 9. Juramentación de la junta directri-
va de habitat para la humanidad. Donde el señor alcalde precio
la juramentación de la junta directiva municipal de vivien-
da de interes social de habit para la humanidad en Honduras
dejandolas en posesión de sus cargos. 10. Acuerdos y Re-
soluciones. A la honorable corporación Municipal en pleno apro-
bo informe de rendición de cuentas, con gastos ejecutados
al cuarto trimestre anual y informe de avance físico y
financiero de proyectos y del gasto ejecutado del cuarto-
trimestre, que se detalla de la siguiente manera:

Saldo Inicial del Periodo	Lps. 85,102.12
Ingresos del Periodo	Lps. 15,877,749.93
Disponibilidad Total	Lps. 15,962,852.05
Pagos del Periodo	Lps. 14,306,807.19
Saldo al final del ejercicio	Lps. 7,656,044.86

B. La honorable corporación municipal en pleno aprobó los estados
financieros del 3 de Diciembre 2017 al 31 de Diciembre 2018. C. La hono-
rable Corporación municipal prohíbe a nivel del Municipio
desforestar las zonas de Mantenimiento de las microcuen-
cas de agua, para cualquier tipo de cultivo. D. La hono-
rable corporación municipal resuelve solicitud de Dominio Pleno
a favor de las siguientes personas. María Estela Méndez García con
número de identidad 7006-1971-00509, dicho terreno esta ubicado en el
barrio San José. E. La honorable corporación municipal en pleno acuerda a-
signar predio del terreno para la laguna de oxidación, para el proyecto de al-
cantarillado sanitario, de acuerdo alas medidas establecidas por catastro.
No habiendo mas que tratar se da por cerrada la sesión firma-
ndo para constancia.



Hector Vazquez Rebeca Ria

CABILDO ABIERTO



Reunidos la honorable corporación Municipal del Municipio de San Miguelito, Departamento de Intibucá el dia Sabado 26 de Enero del año 2019, Presidio el Señor alcalde municipal Julio Cesar Reyes Hernandez, Con asistencia de los demás miembros de corporación, Instituciones, y organizaciones existentes en el Municipio para celebrar el cabildo abierto acordado segun acta N° 31-2019 y art. 25. Insiso 9 y 32-B de la Ley de Municipalidades, desarrollando la siguiente agenda. 1. Integración de la mesa principal, Señor alcalde Julio Cesar Reyes Hernandez y su Corporación, y representantes de organizaciones presentes en el Municipio 2. Palabras de bienvenida por el Señor Braulio Vasquez 3. Oración a Dios dirigida por el señor Adrian Vasquez. 4. Entonación de las sagradas notas de Nuestro Himno Nacional dirigido por la Vice alcaldesa Esperanza Aracely Sanchez Nejje y entonado por todos. 5. Lectura del Acuerdo Municipal del Cabildo abierto por la secretaria Municipal. 6. Presentación del Informe Rendición de cuentas 2018. Por el señor Alcalde Municipal, manifestó que estamos cumpliendo un año de Gobierno, y vamos a dar el informe. Disponibilidad. Saldo inicial del Periodo Lps. 85,102.12 Ingresos del periodo Lps. 15,877,749.93. Disponibilidad Total Lps. 15,962,852.05. Egresos del periodo Lps. 14,306,807.19. Saldo al final del ejercicio Lps. 7,656,044.86. En proyectos de electrificación Lps. 2,381,496.00. Recaudado año 2018. Saldo Inicial Lps 85,102.12. Impuesto y servicios Lps. 888,391.30. Dos transferencias correspondiente al año 2017 Lps. 2,140 265.40. Diez transferencias correspondientes al año 2018 Lps 12,452,493.30. Transferencias por Donaciones UNICEF Lps 335,155.00. Intereses Generados



de cuentas de ahorro lps. 61,444,63 Total ingresos 2018 lps. 15,877,749.93. Disponibilidad financiera al final del periodo. Cuenta única Tesoro C.U. Cheques lps. 787,663.22, Cuenta de Ingreso Corrientes Ahorro lps. 77,461.51. Cuenta de Dominio Pleno ahorro lps 80,303.68, Cuenta de Transferencia ahorro lps 810,998.45 Total lps. 1,690,426.86. Cheques en Circulación lps 34,382.00 Saldo al final del Ejercicio lps 7,656,044.86 7. Informe de los proyectos realizados o ejecutados en el año 2018, anível del municipio por el jefe de la unidad técnica Municipal. Alexis Carrasco, tambien presento Informe de Administración Tributaria dando a conocer lo recaudado en el año 2018. Tambien se presento el informe de Catastro, en cuanto a servicios prestados. tambien presento informe la UMA en cuanto a servicios prestados. Presento informe del Presupuesto 2019. Dando a conocer las actividades y proyectos que se realizaron en el año 2019. 8. Participación de Comisionado Municipal Venancio Reyes solicita a la Corporación Municipal apoyar para la restauración de la comisión ciudadana de transparencia y la moción de iniciar el proceso de construcción del reglamento interno, para el buen funcionamiento de la comisión ciudadana de transparencia, Segunart. 59. Inciso b. de la ley de Municipalidades y otra moción es inicial, el proceso de construcción del plan de transparencia municipal. Art. 59.A de la ley de Municipalidades con el apoyo tecnico de GTH y Técnicos Municipales. Presenta las mociones para ser analizadas, discutidas y aprobada por la honorable corporación municipal. 9. Preguntas y Respuestas. El señor Condellario Lorenzo, manifestó que felicita al corporación por realizar este cabildo abierto en nuestra Comunidad, por primera vez en la historia, Solicito el apoyo para las Iglesias y el centro educativo de Higuey Buenav. Tambien felicita a la corporación por la proye-

ción realizado. El señor Braulio Vásquez manifestó que estamos construyendo el proyecto con ayuda de la corporación y el Gobierno. solicita el apoyo para la reconstrucción del Techo del centro educativo y también solicita la reparación de carreteras en nuestra Comunidad. El señor alcalde en respuesta manifestó que poco a poco les vamos ir apoyando. El señor Marcos Lorenzo manifestó que ya que esta presente el director distrital, en educación tenemos deficiencia y necesitamos calidad educativa, pide al Director distrital que investigue que investigue lo que está pasando; y manifestó que tienen problemas con las bebidas alcohólicas y también solicita el apoyo con las carreteras. En respuesta en cuanto a educación el director distrital Lic. Ever Belarmino Reyes manifestó que avances no se dan cuenta lo que está pasando en las comunidades, pero el deber del padre de familia, es Informar a las autoridades competentes. También manifestó que está gestionando ante KfW para la construcción del centro educativo. Solicita al alcalde en cuanto a las cantinas que haga algo, ya que las cantinas no pueden estar cerca de los centros educativos. También pide a los encargados de CEPRED cumplir con el horario de clases y los 5 días de la semana. El señor Clase J. manifestó que en cuanto al alcoholismo es difícil de controlar, pide el apoyo a la corporación para poder controlar las bebidas alcohólicas. El señor regidor Jesus Vásquez Vásquez manifestó que agradece a la gente por su presencia, manifestó que en cuanto a proyectos está siempre para apoyar, en cuanto a carreteras informó que van a patrullar las carreteras ya que hay fondos asignados del fondo Cafetero, en cuanto a educación que cualquier informalidad que vean en educación que lo informe ya sea por escrito o en una reunión en público, y nosotros



estamos para Cervirle. El señor Adrian Vasquez solicita el apoyo en cuanto a proyectos antes mencionado. También solicita el apoyo para los iglesias. El señor alcalde manifestó que en cuanto a proyectos se debe hacer todo lo posible, ya que tenemos una demanda de los empleados y se nos va más de un millón en pagar si se llegara a un arreglo. El representante de la Onil Señor Martin Mejia manifestó que importante que un tiempo recorriendo la línea de conducción del proyecto de energía eléctrica hace reconocimiento al presidente de la República, Diputados, Jesus Mejia Señor alcalde y su corporación. con respecto a la pregunta es sobre la demanda de problemas legales que hay en la municipalidad. petición a la corporación que se autorice al alcalde para que haga lo que tiene que hacer. El señor alcalde en respuesta. Con la demanda de los empleados son 8 personas las que me están demandando, está en proceso de conciliación y aproposito presentar la moción ante la corporación para al momento de llegar a un acuerdo, autorizando a mi persona sin perjudicar los proyectos que se realizaran. pide a la corporación emitir un acuerdo para realizar el pago de los empleados sin perjudicar el funcionamiento administrativo y proyectos del Municipio. El señor Eusebio Vasques solicita una ampliación de la caja o sea una alcantarilla en la que brada el Cedro. El señor Tomas Benitez solicita el apoyo para el balastado de carretera de la cumbre. La Señora Demetria Reyes agradece a la corporación por tomar en cuenta nuestra comunidad y agradece por los proyectos realizados y agradece por las estufas 2x3 ya que lo han hecho sin distinción colores y es un avance para nuestra comunidad. También solicita el apoyo para la construcción del Módulo del centro educativo. El señor alcalde pide a la corporación

que le apruebe una alcantarilla para la quebrada el cedro. En cuanto a las estufas 2x3 del Mirador es un proyecto que se está trabajando. Manifestó que el alcalde anterior no aceptó este proyecto por la aportación que tenía que dar. El señor Clase 1. solicita la reconstrucción de las instalaciones de la policía. Informó que en undia de estos se presentó un percance que por poquito les quemaron la planta y solicita un garaje de carro. El señor alcalde manifestó que en respuesta va ser todo lo posible por iniciar la reconstrucción. El señor regidor Osmin Vásquez Flores manifestó que agradece la comunidad por recibirnos. Sabemos que son muchas las solicitudes, y estamos para apoyarles, con el problema de los empleados tenemos una reunión el lunes donde se tomarán acuerdos, ya que todo se hace en base a ley. El señor Braulio Vásquez solicita que el cacerío las delicias la comunidad en general de Hierba Buena se declaren zona agrícola. El señor alcalde manifestó que se presente a la corporación la solicitud para discutirlo.

10. Palabras de agradecimiento por el señor alcalde Municipal del Municipio. Donde agradece a las instituciones presentes, y a los miembros de corporación y todas las personas que nos acompañan. Muchas Gracias.

11. Emitir Acuerdos y Resoluciones. A. La honorable corporación Municipal aprueba la rendición de cuentas del año 2018. Y también la asamblea presente. B. La honorable corporación aprueba realizar la restructuración de la comisión ciudadana de transparencia y acuerda aprobar el inicio de la construcción del reglamento de la CCT y plan de transparencia municipal. NO habiendo más que tratar se da por cerrada la sesión siendo las 12:51.M. En el Lugar de Hierba Buena, San Miguelito, Intibucá a los 26 días del mes de Enero del año 2019.

:copia:



Alcalde
Miguel

Acuña Díaz

Concejal Marcelo

Miguel

Municipal. Orbitaldo Vasquez

Francisco Vasquez Reyes Demetrio Reyes

Candelaria Pineda Lucia Orellana

Constantino Vasquez Jiman Gomez

Maria Tito Vasquez.

Higinio Hurtado Rodriguez

Mariana Pineda Benites

Arali Vasquez

Maria Alejandrina

Luisa Oses Santos Sutapa Reyes

Mes Cedes Andina Cantavero

Maria Sesilia Perez

Oscar Hidalgo

Ema Yerminia Cruz Cantavero Domingo Belizel

M Martha V.R

Socalis Vasquez Rodriguez Ruthica Vasquez

Rosario Perez

Rosario

Fernando

Maria Matias Ramos

Gustavo Rojas

Virginia Gonzalez

Berta Reyes

Juan Lopez

Ernestina Porco

Antonia Reyes

José Geremias Lanza

Benjamin Flores

Santiago Vasquez

Abigail Vasquez

Guadalupe Perez

Vicente

Guadalupe Perez

Maria Facundo Porco

Maria Paula Gonzalez Perez

Maria Paula Gonzalez Perez

Maria Paula Gonzalez Perez



Mariel Lorenzo
1014 1958-00063

Jamie Rodriguez 1014 1956 00023
Antonia Lorenzo Gomes 1014 19 64 00034

Magdalena Perez
Anaelito Vasquez 1014 1958 00039

Eva Perez

Magdalena Perez Maria Gloria Vasquez Benitez

Rigoberto Benitez Rerez

Rosa Bautista

Acta N° 35-2019

Sesión Extraordinaria N° 4, Celebrada por la honorable corporación municipal del Municipio de San Miguelito, Departamento de Intibucá al año de 28 de Enero del año 2019, presidida por el señor alcalde Julio Cesar Reyes Hernandez, con asistencia de los señores regidores por su orden: 1. Justo Ernesto Reyes Manueles 2. Osmin Vasquez Flores. 3. Emilio Reyes Martinez H. Blasina Diaz. 5. Maria Rosa Hernandez Reyes 6. Jesus Vasquez Vasquez y ante la suscrita secretaría que da fe agenda a tratar: Como punto único a tratar el tema de los empleados. El señor alcalde informo que el miércoles es la próxima audiencia con los empleados, manifestó que ha hablado con algunos de los empleados, algunos están dispuestos arreglar y otros se ban a ir a juicio, solicita el apoyo para que se le autorice como administrador para poder llegar a un arreglo. El señor regidor Justo Ernesto Reyes Manueles manifestó que mi posición es que nuestra responsabilidad es de la tesorera y secretaria, pero que los otros ya es su responsabilidad, reconosco

el debido proceso, ya que havian aver problemas
a futuro, manifestó que podrian haber reparos
por el pago de los nuevos empleados, manifestó que
que no esta de acuerdo a que se realice el pago.
a los empleados. El señor regidor Osmín Vasquez
Flores manifestó que esta de acuerdo que se a-
ga el pago al momento que de una resolución
el juzgado siempre y cuando a base de ley.
La Señora regidora Blasina Díaz, manifestó
que esta de acuerdo que se haga el pago confor-
me a ley al dar una resolución por parte del
juzgado laboral. La Señora regidora María Ro-
sa Hernández Reyes, manifestó que no esta deacor-
do a que se realice ningún pago, a los exem-
plados, por cualquier reparo o la corporación. El señor regi-
dor Jesús Vásquez Vásquez manifestó que esta
de acuerdo a que se realice el pago hasta que sal-
ga una resolución o sentencia del juzgado laboral
ACUERDO: La honorable corporación municipal por ma-
yoría acuerda, autorizar al señor alcalde munici-
pal Julio Cesar Reyes Hernández, para que pueda
proceder a realizar los pagos, a los empleados de
la administración anterior, mediante una resolu-
ción de un tribunal competente. NOTA: se hace cons-
tar que el regidor Tercero Emiliano Reyes Mar-
tínez, no asistió a esta sesión extraordinaria.
No habiendo mas que tratar se cierra la sesión
firmando para constancia



Osmín Vasquez
Blasina Díaz
J. M.



Acta No 36 - 2019
Sesión Ordinaria N° 24 Celebrada por la honorable corporación
municipal del municipio de San Miguelito, Departamento